

{besps}salud22102020|width=215|height=287{/besps}

En el marco del Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama se llevaron adelante diferentes acciones por iniciativa de la Dirección de Salud, Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano, CAI, ludoteca, Medio Ambiente y vivero, Punto Digital, Comunicación, Delegación de Carlos Beguerie y biblioteca Bernardo Monteagudo, en conjunto con la Secretaría de Género "Micaela García" del Movimiento Evita, Movimiento de Mujeres, comisaría de la mujer y la familia, y Frente de Jóvenes.

Las actividades, que buscaron concientizar e informar sobre la importancia de una detección temprana de la enfermedad, dieron comienzo el pasado día viernes 16 de octubre cuando se realizó una intervención en los espacios públicos con carteles informativos y el encendido de luces en el palacio municipal, mientras que el día sábado se colocaron flores de color rosa en el frente del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo formando el lazo simbólico de la lucha contra esta enfermedad que afecta a muchas mujeres en el mundo.

El día domingo por la tarde se difundió en redes sociales el mensaje preventivo de las trabajadoras del hospital, además se entregaron plantines del vivero municipal y folletería informativa sobre los días y horarios en que se practican las mamografías gratuitas en el nosocomio local, el lunes se colocó una bandera en el frente de la Municipalidad y el martes se continuó con la comunicación en la vía pública mediante la entrega de folletería informativa y cintas simbólicas de color rosa.

La localidad de Carlos Beguerie formó parte activa de la iniciativa entregando barbijos de color rosa, prendedores, interviniendo los espacios públicos con listones, cartelería y mañana jueves se ha organizado una recorrida donde se informará a las vecinas sobre la importancia de los cuidados y detección del cáncer de mama.

Acciones por la lucha contra el cáncer de mama

Escrito por Administrador

Jueves, 22 de Octubre de 2020 00:00
